

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai potensi pasar terhadap peningkatan ekonomi masyarakat ditinjau dari ekonomi Islam di pasar Rau Kota Serang. Dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pasar Rau Kota Serang berpotensi dalam meningkatkan ekonomi pedagang dan pembeli yang melakukan jual beli di pasar rau. Adapun potensi pasar Rau adalah sebagai tempat transaksi, dapat menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat, sebagai pusat perekonomian, adanya layanan jasa, sebagai sarana untuk pemenuhan kebutuhan, serta aktivitas jual beli yang sesuai syariat yang diajarkan islam.
2. Pasar Rau telah sesuai dengan ekonomi islam, yang mana tidak ada kegiatan yang menyimpang di dalamnya, barang yang diperjualbelikan semua jenis dagangan dijamin kehalalannya. Sesama pedagang melakukan jual beli

dengan cara menerapkan sistem yang bagus tidak mendzalimi pembeli/pedagang di pasar Rau. Persaingan di pasar ini berjalan sesuai dengan keutuhan kekeluargaan, yang mana penetapan harga terjadi sesuai dengan jumlah penawaran dan permintaan terhadap barang, sehingga tidak terjadi hal-hal yang menyimpang. Sehingga dengan adanya aktivitas di pasar Rau ini dapat mewujudkan kemandirian individu maupun pedagang dengan melakukan kegiatan yang produktif.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, dapat dikemukakan saran yaitu pasar Rau Kota Serang mempunyai potensi yang bagus terhadap ekonomi pedagang apabila pemerintah setempat memberi perhatian lebih terhadap keberadaan dan pengelolaan pasar ini maka akan menjadi salah satu sumber perekonomian yang lebih baik.

1. Lokasi yang strategis menjadikan pasar Rau banyak dikunjungi dan akses jalannya dilewati banyak kendaraan. Pemerintah harus lebih cepat tanggap dalam hal sarana

dan prasarana jalan, akses jalan yang rusak atau berlubang harus segera diperbaiki demi kenyamanan warga yang datang ke pasar.

2. Diharapkan kepada pedagang untuk mempunyai kesadaran, bahwa pasar tidak menjadi tanggung jawab satu orang, tetapi semua pihak yang melakukan kegiatan jual beli di pasar tersebut harus merasa mempunyai tanggung jawab dalam menjaga kebersihan dan ketertiban di pasar Rau Kota Serang demi kenyamanan bersama.